

# *AMLO défend la réforme judiciaire*



**Photo: El Sol de México**

La Havane, 4 sept. (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel Lopez Obrador, a dit comprendre la raison des manifestations des travailleurs du secteur judiciaire contre la réforme proposée par son gouvernement.

Au cours de sa conférence de presse habituelle, il a signalé que les mécontents ont le droit de manifester contre l'initiative. "Ils doivent défendre leurs privilèges", a-t-il dit citant en exemple un magistrat qui a critiqué la réforme.

Alors qu'il n'a travaillé que 7 mois à la Cour, cette période bien que courte lui permet de bénéficier d'une retraite à vie de 250 000 pesos par mois, soit environ 12 581 dollars, selon la loi en vigueur.

"Comment cela peut-il ne pas les réchauffer?", a ajouté le président.

Andrés Manuel Lopez Obrador défend sa réforme car il assure que l'objectif est de renouveler et de transformer le système judiciaire actuel, ainsi que de lutter contre la corruption et d'abolir le népotisme au sein de cette structure.

Pour cette raison, le président mexicain assure que ceux qui s'opposent à ce changement sont les mêmes qui ont bloqué mardi l'accès au palais législatif afin d'empêcher les législateurs de débattre de la réforme. (Source: RT)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/364360-amlo-defend-la-reforme-judiciaire>



**Radio Habana Cuba**